

# ¿Qué pasó en



# una fecha como hoy?

## Comportamiento epidemiológico de la lepra en varios países de América Latina

El 29 de enero se conmemora el día mundial de la lepra. Como recomendado, traemos este artículo que describe su comportamiento epidemiológico en varios países de Latinoamérica entre los períodos 2011-2020, tomando como base los indicadores de la Organización Mundial de la Salud (OMS).

Se seleccionaron los ocho países latinoamericanos con más casos y se realizó un análisis de estadística descriptiva simple y comparativa entre las variables. Los países seleccionados fueron: Argentina, Brasil, Colombia, Cuba, México, Paraguay, República Dominicana y Venezuela. Brasil fue el único con una prevalencia mayor a 1 por 10,000 habitantes y representó 93,77 % de casos. Además, en este país se encontraron las mayores incidencias de casos de lepra infantil y discapacidad de grado 2 durante el período evaluado.

A pesar de que en América Latina la lepra solo es considerada un problema de salud pública en Brasil, la mayoría de los países de la región continúa reportando casos cada año, lo que revela una falta de atención médica adecuada. El estudio confirmó la importancia de la vigilancia activa, el diagnóstico temprano y la planificación de acciones contra la enfermedad en todos los países evaluados, con el propósito de disminuir o detener su transmisión.

**Disponible:** <https://iris.paho.org/handle/10665.2/55851>

1. Cáceres-Durán Miguel Ángel. Comportamiento epidemiológico de la lepra en varios países de América Latina, 2011-2020. Rev Panam Salud Publica [Internet]. 2022 [citado el 27 de diciembre de 2022];46:1. Disponible en: <https://iris.paho.org/handle/10665.2/55851>